



## Heuer kein Almsingen auf dem Samerberg

### Beitrag

Wie der Trachtenverein Hochries-Samerberg und die Samer Sänger informieren, findet heuer aufgrund der Corona-Situation kein Almsingen auf dem Moserboden statt. Der ursprüngliche Plan war Sonntag, 2. August, ebenfalls ersatzlos für heuer abgesagt ist das für den 15. August angesetzte Obstangerfest.

Foto: Hötzelsperger – Erinnerungen an das vorjährige Almsingen auf dem Moserboden – heuer entfällt dieses.



Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Brauchtum

## Schlagworte

1. Chiemgau
2. Samerberg